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An den Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock       22. Oktober 2015 
Herrn Bürgermeister Erichlandwehr 

 

 
Anfrage der FDP-Fraktion: Wickelmöglichkeiten auf dem Pollhans-Markt 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

auf dem gesamten Pollhans-Gelände gab es in diesem Jahr offenbar nur zwei Wickelräume / 
Wickeltische (Toilettenwagen an der Kreuzung Marktstraße/Zum Polle und DRK-Station in der 
Lisa-Tetzner-Schule). 

Die Standorte waren am Infostand der Stadt nicht bekannt bzw. auch nicht ausgeschildert, sodass 
Fragende nicht gezielt dorthin geleitet werden konnten. Auf Nachfrage am Infostand der Stadt 
wurde auf einen Nebenraum in der kleinen Turnhalle (an der Jahnstraße) verwiesen, was auch in 
Ordnung ist. 

Insgesamt sieht die FDP-Fraktion hier allerdings Optimierungspotential. 

Dazu stellen wir folgende Fragen: 

1. Ist es zutreffend, dass es nur die beiden genannten Wickelmöglichkeiten auf dem 
Gelände gab? 

2. Wenn es tatsächlich nur diese beiden Optionen gegeben hat: Teilen Sie unsere 
Auffassung, dass es in Zukunft weitere Stationen geben sollte? 

3. Wie können diese geschaffen werden? Folgende Maßnahmen können wir uns 
beispielsweise vorstellen: 

 Der genannte Nebenraum der kleinen Turnhalle an der Jahnstraße wird entsprechend 
hergerichtet.  

 Bei der Vergabe der Toiletteneinrichtungen wird darauf geachtet, dass mindestens ein 
weiterer Wickelraum auf dem Gelände angesiedelt wird. 

4. Wie kann sichergestellt werden, dass in Zukunft die Standorte am städtischen Infostand 
bekannt sind, damit Suchende gezielt dorthin geleitet werden können? Könnte eine Art 
Lageplan für Betroffene erstellt werden? 

5. Kann eine möglichst deutliche Beschilderung der Wickelmöglichkeiten im jeweiligen 
Nahbereich realisiert werden?  

 
Pollhans als Familienfest würde unserer Meinung nach von zusätzlichen Wickelmöglichkeiten 
profitieren. Wir wurden zu diesem Thema mehrfach angesprochen. 
 
Über eine Beantwortung der Fragen im zuständigen Fachausschuss würden wir uns sehr freuen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Thorsten Baumgart 


